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Brillantes Lebensgefühl | A Splendid Outlook on Life
Wo kann man seinen eigenen Stil am besten verwirklichen? In den eigenen vier Wänden! LEONARDO living bietet reizvolle Möbel für den  

gehobenen Wohn- und Esszimmerbereich an, die mit perfekter Funktionalität und modernem Design überzeugen. Mit diesem System- 

Wohnprogramm lässt sich individuell und umfangreich planen. Spezielle Korpuselemente schaffen interessante Wohnbilder, neue

Beleuchtungselemente lockern auf. Die Kombination von Echtholzfurnieren, Lack- und Hochglanzflächen, Glas und Aluminium vermittelt 

zeitgemäßes Wohnen. Mit LEONARDO living erleben Sie ein brillantes Lebensgefühl. | Where can you best realise your own style? In your own 

four walls, of course! LEONARDO living presents inspiring furniture for high-end living and dining room areas that convinces with a combination 

of perfect functionality and modern design. This systematic furnishing range enables you to individually and comprehensively plan your rooms. 

Special carcase elements create appealing lifestyle scenes, while new lighting elements add casual flair. The combination of genuine wood veneers, 

lacquer and high gloss surfaces with glass and aluminium epitomises contemporary home living. With LEONARDO living you discover a splendid 

outlook on life.

„Der innovative Einsatz von Glas, ein hoher  
Designanspruch und optimale Funktionalität  
in Kombination mit Glas zeichnen unsere  
Markenmöbel LEONARDO living aus.“ |
”The innovative use of glass, a high standard  
of design and optimum functionality combined  
with glass characterise our branded furniture –  
LEONARDO living.“

Oliver Kleine | Managing Director glaskoch
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Zeitlose Langlebigkeit | Timeless Longevity
Hochwertige Beschläge ganz aus Metall sind Garanten für eine lange Lebensdauer der Möbel. Spezielle Ausstattungen wie Türen mit  

Softabstoppung, Schubkästen mit verdeckten Führungen, Selbsteinzug und Dämpfung und viele weitere sinnvolle Details erfreuen bei der 

täglichen Handhabung  durch hohen Komfort. | Superior quality fittings made completely of metal guarantee the long life of our furniture. Special 

features such as doors with soft closing, self-closing drawers with concealed runners as well as many other details that provide an incredible degree 

of comfort are a pleasure to use every day.
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Gruppe 7026:   B 325   H ca. 184   T 48|38|22 Gruppe 7026-0:   B 325   H ca. 184   T 48|38|22Gruppe 7010:   B 150   H 184   T 38
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Gruppe 7028:   B 375   H ca. 184   T 48|38|22





Technik perfekt integriert | Perfectly Integrated Technology
Spezielle Funktionselemente für Unterhaltungselektronik lassen sich optimal in die Wohngruppen integrieren. Hier findet zusätzlich ein PC 

oder Laptop seinen eigenen Arbeitsplatz. | Special  functional components for accommodating home entertainment systems can be perfectly 

integrated in the living room group. Your PC or laptop also finds an own workplace here.
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Gruppe 7006:   B 225   H 148   T 48
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Gruppe 7003:   B 350   H ca. 195   T 48|46|38|26
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Modern wohnen | Modern Living
Das moderne und geradlinige Design dieser Möbel wird besonders durch die Vitrinen-

elemente mit semitransparentem Effektglas betont. Das Besondere daran ist, dass die Trans-

parenz des Glases erst durch Einschalten der LED-Glasbodenbeleuchtung sichtbar wird. | 

The modern design of this furniture is highlighted by the display cabinet with semi-transparent 

accent glass. The special effect is, that the transparency of the glass only becomes visible when the 

LED glass shelf lighting is switched on.

Gruppe 7012:   B 325   H 184   T 48|38|26|22
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Gruppe 7006:   B 225   H 148   T 48Tisch 7705:   L 160|260   B 95   H 76                    Stuhl 2640
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Speisen mit Ambiente | Dining with Ambience
Der Esstisch kann mit zwei Einlegeplatten um maximal 100 cm verlängert werden. Zusammen mit den modernen Freischwinger-Stühlen  

und den eleganten Beimöbeln lässt sich auch im Speisezimmer eine wohnliche Atmosphäre schaffen. | The dining table can be extended by 

100 cm using two inserts. Together with the modern cantilever chairs and the elegant occasional furniture, you can also create an inviting  

atmosphere in your dining room. 

Gruppe 7014:   B 150   H 148   T 48 											           Stuhl 2640
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Tisch 7705:   L 160|260   B 95   H 76 Gruppe 7009:   B 225   H ca. 148   T 48|26






